

Enric Bargues asegura que la rehabilitación de la torre es competencia de la Iglesia

# El alcalde de Godella niega a la parroquia 15 millones para restaurar el campanario

El campanario de la parroquia de San Bartolomé de Godella necesita desde hace varios años una importante labor de restauración y conservación. El anterior alcalde, Eugenio Catalá, prometió una ayuda que ahora niega el socialista Enric Bargues.

## MARIOLA CUBELLS

El alcalde de Godella, el socialista Enric Bargues, ha negado una subvención para reparar el campanario de la iglesia parroquial, cuyo deterioro viene alarmando a la población desde hace más de cuatro años.

Su predecesor, Eugenio Catalá, que dimitió por razones de salud, prometió a la parroquia que el ayuntamiento correría con los gastos para remozar la torre del campanario, y que su reparación sería inminente. Al parecer, el alcalde aseguró que el ayuntamiento adelantaría el dinero, que ascendía a unos quince millones de pesetas, hasta que llegara la ayuda que la Generalitat destinaba para torres y campanarios.

La promesa se demoró con la llegada a la alcaldía de Enric Bargues, y a más de cuatro años vista, el campanario está en peores circunstancias, la subvención no llega, el alcalde da la callada por respuesta y el párroco y los vecinos ven como peligro uno de los monumentos más antiguos y representativos de la localidad.

## Promesas olvidadas

En el 87, la Iglesia dio a conocer a la población, mediante un escrito, «las muchas gestiones que el ayuntamiento había prometido llevar a cabo para la reparación de la torre. El alcalde ha asegurado que su estado necesita una serie de trabajos que la remocen para que pueda seguir siendo el monumento artístico y entrañable que representa para todos los hijos de Godella».

En el escrito, el párroco, José Vicente Olmos, se mostraba satisfecho por la buena acogida que en el ayuntamiento había tenido la petición parroquial, felicitándolo por la iniciativa más que por la colaboración.

El alcalde asegura, sin embargo, que su predecesor «realizó las gestiones oportunas y decidió que el presupuesto del ayuntamiento no era suficiente». Enric Bargues ha manifestado que el campanario es propiedad de la parroquia y que, por tanto, es ella la que debe correr con los gastos mayores: «Nosotros nos comprometemos a realizar el proyecto, la dirección de las obras, y a contribuir con una parte mínima, que rondaría los dos millones; pero creemos que la parroquia es la que debe correr con el resto, como toda propiedad que desee reparar alguno de sus elementos».

## Situación de peligro

Mientras los trámites se demoran y se paralizan, el campanario se deteriora paulatinamente.

Los vecinos temen que ocurra algo grave, ya que son frecuentes la caída de ladrillos y los pequeños desmoronamientos de la torre, con el peligro que ello conlleva para los habitantes y las casas vecinas a la iglesia.

Según afirma el párroco, la necesidad de restauración es cada día más urgente: «Hace poco tiempo cayó el badajo de una de las campanas, lamentablemente, al pequeño claustro de la iglesia; pero podía haber caído en cualquier otra parte y haber sido lamentable».



El campanario de Godella necesita ser restaurado.

V. M.

Ante el creciente malestar de los vecinos y las continuas exigencias, Enric Bargues ha tomado como resolución dar una orden a la parroquia de ejecución de rehabilitación urgente, cuyos gastos correrán, sin duda, a cargo de la Iglesia. «Tendrán que

empezar a moverse, porque la situación empieza a ser peligrosa, y si ocurre algo grave, toda la responsabilidad caerá sobre ellos, que, al fin y al cabo, son los propietarios», concluyó, de forma tajante, el alcalde de Godella.

## Catarroja: Club gastronómico

El 11 de enero de 1990 se constituirá oficialmente el club gastronómico Los Faroles, cuyo funcionamiento empezó hace más de un año. Con el fin de potenciar la cocina e intercambiar opiniones entre profesionales, el club se

